
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Mars ist ein .

Wie die Erde und die anderen Planeten umrundet er die Sonne.

Von der  aus gesehen

be�ndet sich seine Bahn hinter der Erde.

Für eine  um die Sonne

braucht er fast doppelt so lang wie die Erde.

Wäre die Sonne ein großer ,

dann wäre der Mars nur eine große Erbse und die Erde eine .

Schon im Altertum kannte man den Mars. Lange Zeit hat man geglaubt,

dass es Leben auf dem  gibt.

Vie(eicht sogar Wesen wie wir Menschen.

Seit etwa 40 Jahren weiß man aber:

Es gibt keine  auf dem Mars.

Nicht einmal einfache P.anzen.

Sauersto0 gibt es in der  so gut wie gar nicht.

Menschen und Tiere könnten dort also nicht atmen.

Der  auf dem Mars ist rot. Das kommt vom Staub.

Zum Mond brauchen Menschen drei Tage .

Aber eine Reise zum Mars und wieder zurück würde über zwei Jahre lang dauern.

Deshalb war noch kein  auf dem Mars.
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